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●●開催日時・場所開催日時・場所

　　　　日時：平成２１年６月１６日（火）　１０：００～

　　場所：国土交通省三重河川国道事務所　２Ｆ会議室

●●出席者出席者

　

第１回　宮川行政会議　開催報告第１回　宮川行政会議　開催報告
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役職名 氏 名

三重県 県土整備部河川砂防室 室　長 吉田　　勇

伊勢市 都市整備部 部　長 奥村　　茂

二見総合支所 総合支所長 三浦 　徹

小俣総合支所 総合支所長 田端　正美

御薗総合支所 総合支所長 内田 　豊

玉城町 副町長 坪井 信義

建設産業課 課　長 前田 浩三

中部地方整備局 所　長 徳元 真一

三重河川国道事務所 副所長 澤頭　芳博

構 　　　　成 　　　　員
所　　　属

国土交通省



●●議題議題

　（１）宮川行政会議の設立・運営について

　（２）今後の予定について

第１回　宮川行政会議　開催報告

●開催●開催状況状況
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第１回　宮川行政会議　開催報告

●主な意見●主な意見

（１）宮川行政会議の設立・運営について
　　宮川行政会議の位置付けや宮川行政会議規約（案）などについて説明・内容確認を行い了承された。これに
　より、宮川行政会議規約については平成21年6月16日付けで施行することで承認された。

　＜主な意見の概要＞
　　・宮川水系河川整備計画はいつまでに策定されるのか。
　　　→　平成22年度の前半に策定することを予定している（事務局）。
　　・宮川水系河川整備計画が作成された後も行政会議は開催されるのか。
　　　→　必要に応じてフォローアップや情報共有という目的で開催していく考えである（事務局）。

（２）今後の予定について
　　宮川水系河川整備計画（大臣管理区間）の作成に向けた今後のスケジュール（案）について、説明を行った。

　＜主な意見の概要＞
　　・宮川ふれあい懇談会は何人くらいの参加を見込んでいるのか。
　　　→　雲出川で開催したふれあい懇談会の例を鑑み、40～50人程度の参加を想定している（事務局）。
　　・市会議員も市民として参加してもよいのか。
　　　→　一市民として参加して頂くことでよい（事務局）。
　　・流域委員会の代表的な委員を教えて欲しい。
　　　→　三重河川流域委員会委員名簿を配布（事務局）。
　　・宮川ふれあい懇談会参加募集の新聞への折り込み日はいつ頃になるのか。
　　　→　現在調整中であるが、７月上旬くらいを目処に考えている。玉城町についても、自治会からの案内と
　　　　　なるが、７月上旬くらいに周知を進めていくことを考えている（事務局）。
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第２回　宮川行政会議　開催報告

●●開催日時・場所開催日時・場所

　　　　日時：平成２１年９月１６日（火）　１４：００～

　　場所：国土交通省三重河川国道事務所　２Ｆ会議室

●●出席者出席者
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役職名 氏 名

三重県 県土整備部河川砂防室 室　長 吉田　　勇 代理:副室長　西澤 浩

伊勢市 都市整備部 部　長 奥村　　茂 代理:監理課 副参事 村山 彰

二見総合支所 総合支所長 三浦 　徹 代理:地域振興課 課長補佐 岩本昌也

小俣総合支所 総合支所長 田端 正美 代理:地域振興課 主査 中野雅之

御薗総合支所 総合支所長 内田　　豊 代理:地域振興課 課長補佐 中村 稔

玉城町 副町長 坪井　信義

建設課 課 長 前田 浩三

中部地方整備局 所 長 徳元 真一

三重河川国道事務所 副所長 澤頭　芳博

構 　　　　成 　　　　員
所 　　属

国土交通省

備 　　考



●●議題議題

　（１）第１回　宮川行政会議の議事要旨の確認

　（２）宮川ふれあい懇談会の開催報告

　（３）宮川水系河川整備基本方針の概要

　（４）宮川の現状と課題（案）

　（５）今後の予定

第２回　宮川行政会議　開催報告

●開催●開催状況状況
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●主な意見●主な意見

第２回　宮川行政会議　開催報告

（１）第１回宮川行政会議の議事要旨の確認
　　第１回宮川行政会議の議事要旨の内容について確認を行い、了承された。

（２）宮川ふれあい懇談会の開催報告
　　宮川ふれあい懇談会の開催結果について報告を行った。

　　＜主な意見の概要＞
　　・新聞折り込みなどでＰＲをしてもらったが、最終的な参加者が14人というのは少なく感じた。出席して
　　　頂いた方には有益な意見を頂き有意義であったため、今後はＰＲ方法についてもっと考えてほしい。
　　　　→　次回開催時には、参加人員を増やせるような工夫を市町と相談していきたい。（事務局）
　　
（３）宮川水系河川整備基本方針の概要
　　平成19年11月に策定された宮川水系河川整備基本方針の概要について説明を行った。

（４）宮川の現状と課題（案）
　　宮川の現状と課題について説明を行い、意見を頂いた。

　　＜主な意見の概要＞
　　・流域の概要では、上流域の森林の状況についても、伐採等により昔と変化しているという状況を示して
　　　いく必要があるのではないか。
　　　　→　県などで森林に関する資料を収集したうえで、整理していきたい。
　　・漁協の漁業実態についての明記が無いが、触れておく必要があるのではないか。
　　　　→　漁業の現状について整理したうえで考えたい。
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第２回　宮川行政会議　開催報告

●●主な意見（つづき）主な意見（つづき）

　　・流域の概要で、人口や土地利用等の統計データの出典に記載されている旧市町村名の記載方法を修正して
　　　欲しい。
　　　　→　修正する。
　　・直轄の区間を延長して欲しいという要望もあるが、それは課題として扱うことはできないか。
　　　　→　地域の要望については、整理したうえで相談したい。

（５）今後の予定
　　宮川水系河川整備計画（大臣管理区間）の作成に向けた今後のスケジュール（案）について、説明を行った。

7


